

Jeudi 26 octobre 2023 [dans l'après-midi]

**C'est au moment où vous vous y attendrez le moins
que vous entendrez Mon cri
et vous verrez Ma Lumière et Mes armées !
Celui qui M'accueillera sera sauvé,
celui qui Me rejettera sera chassé.**

[LE SEIGNEUR] Priez, enfants, la prière peut encore sauver le monde, non pas par vos propres moyens mais par l'abandon à Mon Divin Cœur et à Ma Volonté. Vos volontés propres sont meurtrières, désordonnées, égoïstes. Vous n'avez de fondement que vos intérêts propres, vous niez l'existence des différences et vous entrez dans l'affrontement.

Combien de temps encore devrai-je vous supporter, combien de temps, enfants ?

Je vais descendre de Mon Trône de Gloire et, avec Mes armées célestes, Je viens pour vous surprendre. C'est au moment où vous vous y attendrez le moins que vous entendrez Mon cri et vous verrez Ma Lumière et Mes armées ! Non, Je ne permettrai pas aux hommes de poursuivre la destruction qu'ils fomentent ! Je chasserai les impies, Je poursuivrai les menteurs. Je viens poser le pied sur le sol de vos demeures. Celui qui M'accueillera sera sauvé, celui qui Me rejettera sera chassé.

Lorsque Ma Lumière se fera voir, tous serez tétanisés, vous serez surpris, subjugués par la puissance et la grandeur de Mon armée car Je ne viens pas avec des chars et des fusils mais, dans Ma Lumière, porter au monde Mon Ciel et renouveler la Terre. Celui qui aura le regard en le Cœur, celui-là sera sauvé et libéré, mais celui qui cultivera et poursuivra en lui la haine sera anéanti. Je ne viens pas pour défendre vos intérêts, mais pour défendre Mon peuple, celui qui Me suit, qui cherche Ma Lumière et qui marche dans Mes pas.

Vous serez subjugués par Ma splendeur et Mes armées célestes en troubleront plus d'un. Préparez-vous à voir la Grande Lumière et venez entrer dans Mes parvis. Une fois entrés, le monde s'autodétruirait. Il y aura grande confusion, le chaos envahira la Terre. Préparez-vous, hommes humbles, pieux, vous les petits de Mon Cœur, préparez-vous au grand sursaut qui vient car il vient vite et qui l'arrêtera ? Je viens pour purger le monde de ses erreurs et Je viendrai comme un voleur sauver la vie de Mes enfants, de Mes choisis. La Terre vomira sa haine, de toutes parts des feux incendieront les peuples. Moi, entouré de Mon armée et de saint Michel, Je viendrai prendre sous Mon voile Mes enfants qui Me cherchent, ceux qui M'aiment et Me désirent, et Je les transporterai sur une haute montagne, à l'abri des éclairs de la Terre. Je chasserai les impies, les fauteurs de troubles qui dans tous les peuples sont disséminés. Je viens pour libérer le monde des terreurs du Satan, Je viens pour délivrer les peuples des abus des dirigeants, Je viens pour sauver Mes enfants et redonner au monde une couleur nouvelle. Enfants, sous Mon manteau Je transporte tous Mes choisis loin des mécréants.

[Christine] Seigneur, Mélanie rapporte dans un de ses écrits sur le Message de la Salette que la Sainte Vierge lui avait dit que la Terre serait dé-

truite et que tous les hommes mourraient ; il n'y aurait donc aucun survivant, la Terre que nous connaissons serait non seulement détruite mais déserte ? Lorsque Tu parles de Terre nouvelle ou de Création nouvelle, cela signifie-t-il, comme Tu le dis, que Tu transporteras Tes choisis sous Ton manteau loin des mécréants, sur une haute montagne pour les protéger ? Mais Tu dis aussi que Tu vas «redonner au monde une couleur nouvelle», qu'est-ce que le monde signifie ici ? S'agit-il de la planète Terre telle que nous la connaissons mais qui sera transformée et non le monde qui, lui, disparaîtra ? En fait, il s'agit d'une Terre nouvelle ?

Mais je pose trop de questions. Je sais que tout ce que Tu fais est juste et équitable et Toi Seul es Maître et Seigneur. En Toi je mets toute ma confiance et mon abandon. Ô, pardonne-moi mon Dieu Sauveur de m'adresser à Toi ainsi, qui suis-je, misérable ver de terre ? Garde-moi en Ton Cœur, que je ne désire que Ton chemin. Toi seul sais et Toi seul es Sauveur. Je ne puis que me taire.

Permetts-moi seulement de Te dire encore que je m'abandonne à Ta Volonté et permets-moi de Te demander aussi, connaissant mon impuissance et ma pauvreté, de guider mes pas dans les Tiens et de me tenir fermement sur le chemin, Ton chemin.

[LE SEIGNEUR] *Enfant, Je transporterai Mes choisis là où Je les protégerai.*